
 
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 28/2007 - CSN 
 

Celso Soares Nogueira, Vereador em exercício 
junto a esta r. Edilidade, usando de suas faculdades regimentais, indica a 
necessidade de que sejam providenciadas junto às estradas Padre Eanes 
Cotias e Oliveira Preto (percurso Cidade/Cachoeira dos Pretos) as 
seguintes benfeitorias: rampear e gramar as laterais, desobstruir os 
bueiros e as canaletas, prover com paisagismo, recompor os buracos (com 
massa asfáltica) e, principalmente, recapear o percurso de cinco 
quilômetros da estrada Padre Eanes Cotias, da cidade até o trecho já 
asfaltado. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Trata-se mais uma vez da reivindicação dos 
proprietários das pousadas, restaurantes, munícipes e turistas que freqüentam 
o mais belo ponto turístico desta Estância. Todos reconhecem que são muitos 
os problemas enfrentados pelo Município, principalmente para manter os 
quase quatrocentos quilômetros de estrada sem pavimentação. Por isso, 
solicitam a este Administrador que se empenhe, mesmo sem contar com os 
recursos provenientes do DADE, e realize esta pavimentação (cinco 
quilômetros), que está causando muito transtorno, prejuízos financeiros ao 
comércio local, além de graves acidentes. Este sacrifício certamente trará um 
bom resultado financeiro e até mesmo político para Joanópolis. 

  
Joanópolis, 09 de março de 2007. 
 

Celso Soares Nogueira 
Vereador – PV 

 



Ofício Gab. nº 123/07 
 
Ref.: Indicação nº 28/07 - CSN 

 
 
 

Joanópolis, 23 de março de 2007 
 
 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 
 

         Em atenção a indicação acima epigrafada, do Ver. Celso Nogueira; 
concordamos com a necessidade da providência solicitada, porém isso somente será 
possível de ser realizado, quando houver recursos próprios; pois se tivéssemos esses 
recursos, não só o atual, como todos os ex-prefeitos que já passaram, teriam 
executado. Estamos trabalhando para conseguir recursos extras junto aos Governos 
Federal e principalmente do Estado, para atender essas importantes necessidades. O 
problema dessa obra, não é questão de sacrifício, mas a necessidade de gastar o que 
temos em receita e cumprir com a lei de responsabilidade fiscal. 

 Desobstruir bueiros e canaletas será feito brevemente. 
 Recompor os buracos, poderemos fazer após a Conter e o DER, 

reconhecerem que são defeitos na realização das obras. Os 5km e demais melhorias 
nas estradas vicinais, está sendo prometido “pessoalmente” pelo Governador Serra. 

Aproveito o ensejo e apresento protestos de consideração. 
 
Atenciosamente, 

 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 
 
 

Exmo. Sr. 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis – S.P. 
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